



An alle Vereinsmitglieder,
Sponsoren und
Freunde des FC Littau

Ausflug 5er-Club FC Littau mit „Urban Golf“ und Weingenuss



5er-Club Pause beim «Urban Golf» auf dem **Campus Sursee**: Die «Master»-Gruppe von links: Hans Büchli, Beat Krieger, Marcel Manetsch, Heinz Haldi, «Gruppen-Sieger» Guido Sidler und Fredy Hofstetter.



Der **5er-Club FC Littau** auf dem «Weinberg von Haselrain» in Oberkirch. Von links: Werner Manetsch, Ernst Blaser, Roger Manetsch, Hans Büchli, Erwin Steiger, Beat Krieger, Marcel Manetsch, Guido Sidler und Heinz Haldi. **Weitere Bilder unter:** www.fclittau.ch

„Urban Golf“ – so heisst die neue Variante des klassischen Golfspiels – und dieser Outdoor-Event im **CAMPUS SURSEE** war der Auftakt beim traditionellen Ausflug der Gönnervereinigung 5-er Club FC Littau. Die 13 mitgereisten Mitglieder spielten bei diesen am Samstag, 19. September 2020 einen Mix zwischen Minigolf und klassischem Golf und besuchten anschliessend das Weingut „Haselrain“ in Oberkirch. Zum Abschluss des Tages wurden anlässlich der 43. Generalversammlung im Gasthaus Ochsen in Littau der 5er-Club Vorstand mit Seppi Bühler, Finanzchef Fredy Hofstetter, Vizepräsident Roger Manetsch, Protokollführer Marco Rey, Erwin Steiger und Beat Krieger in ihren Ämtern bestätigt.

Die Gönnervereinigung 5er-Club FC Littau wurde im Jahre 1978 gegründet mit dem Ziel, dem FC Littau finanzielle Mittel zur Verfügung zu stellen und die Juniorenbewegung in der Entwicklung zu fördern. Im Jahr 2018 feierte man das Jubiläum „40 Jahre 5er-Club FC Littau.“, heute zählt man 33 Mitglieder. Ebenfalls zur Gönnervereinigung zählt der 45 Mitglieder zählende 13er-Club, welcher 1984 gegründet wurde.

Dank dieser Pioniere entwickelte sich das heutige FC Littau **Hauptsponsoren-Kleeblatt** mit Martin Brunner Transport AG Littau, Hess Taxi + Car AG Littau, der Wohnbaugenossenschaft WGL Littau und mit J. Carlos Gonzalez von Don Carlos Restaurant-Pizzeria

Am **Samstag, 19. September 2020** fand zum Abschluss des traditionellen Ausfluges die **43. Generalversammlung** des 5-er Clubs statt. Die Mitglieder unterstützen den FC Littau mit jährlich 500 Franken pro Mitglied.

In seinem 5er-Club-Jahresbericht erwähnte Beat Krieger die ausserordentlich schwierige Situation des Hauptvereins infolge der Corona-Pandemie. **5er-Club-Finanzchef Fredy Hofstetter** präsentierte eine erfreuliche Rechnung, obwohl die Mitgliederzahl neu bei 33 (minus 1) zahlenden Mitgliedern besteht. Der im Jahre 2019 neu zusammengesetzte 5er-Club Vorstand sicherte dem Hauptverein Unterstützung zu. Ebenso will man den Kontakt zur 1. Mannschaft vermehrt fördern und neue Mitglieder gewinnen.

FC Littau-Finanzchefin Silvia Betschart dankte dem 5-er Club an der GV für die jahrelange und treue Unterstützung, welche immer wichtiger wird.

Die Stimmung im «Ochsen» war ausgelassen und entspannt; der FC Littau hatte in Altdorf 3:1 gewonnen!